

心に残る創立150周年記念式典

11/8(金)、創立150周年記念式典を開催しました。前校長先生をはじめとする来賓のみなさま、地域のみなさま、PTA 役員のみなさまにご列席いただき、和やかな雰囲気ですすめることができました。

第1部では、はじめに、創立150周年記念事業の金澤実行委員長のあいさつをいただいた後、前期運営委員長が、老津の歴史に関する「老津検定」満点賞の表彰を行いました。そして、歌い継がれてきた校歌を全校で合唱しました。



表彰する児童も、表彰を受ける児童も、立派な姿

第2部の記念行事では、各学年が「未来へのメッセージ」を発表しました。子どもたちが選ぶ老津のお宝や好きなところ、四季ごとの老津のすばらしさ等の発表を通して、ふるさと老津をこれからも大切にしていきたいという思いが伝わってきました。

そして、全校合唱では、昔から歌い継がれている「ふるさと」とグループ嵐の歌う「ふるさと」2曲を合唱し、素晴らしい歌声に感動しました。

第3部は、記念講演として、老津校区在住の書道家鈴木愛さんにお話いただきました。

「好きをたくさん見つけよう!」「どんどんチャレンジしよう!」「みんな、どこかに輝ける場所があるよ!」と、素敵な言葉を子どもたちにおくっていただきました。そして、子どもたちが見つける中、「翔」の文字を書いていただきました。集中して書に向かう姿と素晴らしい一文字に、感動の声があがりました。



一文字に集中する姿に感動



子どもたちに素敵な言葉を...

最後には、後期運営委員長の堂々としたお礼の言葉で式典を締めくくりました。

これまで目ざしてきた「子どもたちのためのもの」、「子どもたちが作り上げるもの」が実現し、子どもたちの成長につながる式典になったと感じています。保護者のみなさま、地域のみなさまのご支援のおかげです。ありがとうございました。



立派な感謝の言葉を...

老津はばたきステージ



11/18(土)に、創立150周年記念老津はばたきステージを開催しました。この記念事業を機に、これまでの学芸会という形を学習発表会として、生活科や総合的な学習の時間「はばたき学習」、音楽など、日頃の学習の成果を発表する場としました。



国語の説明文をもとに… わかりやすく伝える2年生



算数・体育…できるようになったよ…元気いっぱい1年生



初めて学習した英語で… 堂々と発表する3年生



老津の歴史を学んで…自分たちの考えを語る4年生

学んだことやできるようになったこと、考えていること、思っていることを伝えようと、いつも以上に大きな声で、聴く人を意識してゆっくりと…、練習の時以上に素晴らしい発表でした、本番に力を発揮し、楽しみながらステージに立つ老津っ子は、本当に素晴らしいと思っています。



平和について考えて… 自分のことばで語る6年生



身体表現、合唱、合奏で… 優しい声を響かせる5年生

そして、何よりよりよい発表にするために、子どもたちが自分で考えて工夫したり、友達どうしアドバイスし合ったりして、これまで練習を重ねてきたことに大きな価値を感じます。11/27には、延期となった5年生も、立派に発表をしました。

保護者のみなさま、地域のみなさま、たくさんの拍手をありがとうございました。